

Wildenrath:

Segnung der renovierten Marienkapelle

Nach umfangreichen Renovierungsarbeiten in den letzten Monaten wurde mit Hilfe tatkräftiger ehrenamtlicher Hilfe die am Sportplatz gelegene Marienkapelle in Stand gesetzt.

*Von Ortsausschuss Wildenrath
13. Mai 2024*



in den Jahren 1964/65 wurde auf Initiative von Wildenrathern im Wald unsere Marienkapelle errichtet. Der Bau wurde ausschließlich durch Spenden finanziert und tatkräftige ehrenamtliche Helfer geschaffen. Die Kapelle wurde am 10 Mai 1964 eingeweiht.

Nun wurde in den letzten Monaten die Kapelle saniert und das Außengelände neu gestaltet. Dies war ebenfalls durch ehrenamtliche Arbeit möglich. Nochmals ein herzliches Dankeschön für die Unterstützung.

Nach dem guten Abschluss der Arbeiten wurde in einem kleinen Gottesdienst die Kapelle von unserem Pfarrer Huu Duc Tran und unserem ehemaligen Pfarrer Klaus Buyel feierlich gesegnet.